

## Banker gegen Reeder

Wer wird den Cup mit nach Hause nehmen? Zum 38. Mal findet das Kräftemessen der Hamburger maritimen Wirtschaft im traditionellen Fußballspiel „Bankers vs. Shipowners“ statt. Seit 1974 treten die führenden Köpfe der Schifffahrt und die schiffsfinanzierenden Banken außerhalb der Konferenzräume gegeneinander an.

14-mal konnten die Reeder die Trophäe mit nach Hause nehmen – die Banker ganze 7-mal. Im letzten Jahr waren die Reeder erfolgreich – werden die Banker die Wende schaffen? Anpfiff für das diesjährige Lokalderby der Schiffsbranche ist am 7. September um 18 Uhr. Austragungsort: der HSV-Trainingsplatz neben der IMTECH Arena, dem ehemaligen Volksparkstadion.

Alle mit der maritimen Wirtschaft Verbundenen sind herzlich eingeladen, die Fußballspieler zu unterstützen. Zur Belohnung werden unter den kreativsten Fans Tickets für ein Bundesligaspiel des HSV



**WETTSTREIT:** Im Kampf auf dem Spielfeld geht es zwischen Reedern und Bankern hoch her.

verlost. Auch in diesem Jahr wird für eine gemeinnützige Sache gesammelt – für die deutsche Seemannsmission Duckdalben in Hamburg, die sich um die Seeleute aus aller Welt kümmert, die den Hamburger Hafen anlaufen. Zum Ausklang des sportlichen Abends sind alle Teilnehmer und Zuschauer herzlich zu einem Umtrunk in das HSV-Fanrestaurant „RAUTE“ eingeladen.

[www.bankers-vs-shipowners.com](http://www.bankers-vs-shipowners.com)